Meldung vom 13.10.2015 14:03:29

Landkreis ist jetzt Mitglied in der Verkehrswacht Regensburg

Regensburg. (RL) Der Landkreis Regensburg ist jetzt offizielles Vereinsmitglied in der Verkehrswacht Regensburg. Im Rahmen einer Fahrrad-Spendenübergabe an die Jugendverkehrsschule in Neutraubling verkündete Landrätin Tanja Schweiger den Beitritt des Landkreises, der bereits in früheren Jahren immer wieder als Förderer in Erscheinung getreten war, ohne selbst Mitglied zu sein.



Landrätin Tanja Schweiger (Mitte) mit dem Vorsitzenden der Verkehrswacht, Thomas Faltermeier, und dessen Assistentin Gertraud Maiwald bei der Fahrrad-Spendenübergabe.

Die Deutsche Verkehrswacht (DVW) gehört zu den ältesten und größten Bürgerinitiativen Deutschlands und leistet mit heute mehr als 60.000 ehrenamtlich Engagierten einen wichtigen Beitrag dazu, die Mobilität auf deutschen Straßen sicherer zu machen und die Zahl der Unfallopfer zu verringern. Mit ihren Zielgruppenprogrammen, Aktionen und Veranstaltungen erreicht die DVW rund 2,5 Millionen Menschen pro Jahr. Bekannte Projekte und Aktionen sind unter anderem Lotsenausbildung, Fahrtrainings, Lichtfunktionstests und die Aktion "Sicher mobil" für ältere Verkehrsteilnehmer

In Regensburg wurde die Verkehrswacht 1951 gegründet; mittlerweile gehören ihr 210 Mitglieder an.

1 von 1 14.10.2015 12:02